

Infrastruktur | 27.04.2023 | Nr. 149/23

Lukas Kilian: Schwarz-Grün ist die Infrastrukturkoalition

"Die Einigung in der Koalitionsrunde zeigt wieder einmal, dass wir die Infrastrukturkoalition sind. Der Ausbau unserer Verkehrsinfrastruktur ist für unser wirtschaftliches Wachstum und die Transformation zum klimaneutralen Industrieland von herausragender Bedeutung.

Die Verständigung auf den 6-spurigen Ausbau der A23 zwischen Tornesch und Eidelstedt zeigt, dass wir auch weiterhin den Autobahnen einen hohen Stellenwert einräumen.

Gleichzeitig wollen wir aber auch den Ausbau unserer Schieneninfrastruktur vorantreiben. Der Bau eines dritten und vierten Gleises zwischen Elmshorn und Pinneberg hat dabei ebenso eine hohe Priorität, wie es auch der Wiederanschluss Geesthachts an den Schienenpersonennahverkehrs hat, der zügig vorangetrieben werden soll. Diese und auch weitere Projekte wie beispielsweise die Fortführung der Bäderbahn zeigen unseren Willen die wichtige Verkehrsinfrastruktur unseres Landes mit großen Anstrengungen voranzubringen", so der verkehrspolitische Sprecher Lukas Kilian.